

ATTAC-München
Protokoll der Ko-Kreis-Sitzung 24.04.2017

Beginn ca. 19:15 Uhr

Anwesend: 7 Kokreismitglieder, ein Gast
Protokoll: Ingrid
Moderation: Bernhard (bis ca. 20.20 Uhr)

TAGESORDNUNG:

TOP 1 Fest der Solidarität am Rotkreuzplatz Samstag, 23.09.2017

Sachstand

TOP 2 Winterschule 2018, Suche nach Veranstaltungsort, EWH ist nicht möglich

TOP 3 Sachstand Koordinierungskreis G20-Mobilisierung

Eigene Mobilisierungsveranstaltung?

Bericht aus dem Koordinierungs-Treffen vom Sonntag

TOP 4 Sachstand Organisation Streetlife am 20.05. und 21.05. und Tollwood (Juli)
Speakers Tour 02.07.

TOP 5 Mitgliederversammlung des EWH am 01.06.2017

Thema auch: Salam Shalom

TOP 6 Nachlese Regionaltag

INTERNE ORGANISATION

TOP 7 Plenumsvorbereitung Mai-Plenum am 08.05.2017

Themenvorschläge und Punkte, die angesprochen werden sollen:

Initiative Nachhaltigkeit München - Projektvorstellung Vorschlag von Manfred

Vorstellung der Arbeit eines AK

G20 Mobilisierung nach Hamburg

TERMINE

SONSTIGES

TOP 1: Fest der Solidarität am Rotkreuzplatz Samstag, 23.09.2017

Fest der Solidarität wurde bisher von Bernd organisiert und Alex wird Bernd fragen, ob er das in diesem Jahr wieder übernimmt.

TOP 2: Antrag von Hennig L.: Kostenübernahme für ein Banner welches z.B. auf „pulse of europe“- Kundgebungen verwendet werden kann.

Wortlaut: Ein anderes Europa ist nötig

solidarisch – sozial – demokratisch – friedlich (mit Attac-Logo)

- Das Attac Logo sollte evtl. durch das Logo von Attac München ersetzt werden.
- Das Wort „demokratisch“ sollte vor „sozial“ genannt werden, damit nicht „sozial-demokratisch“ daraus wird.
- Der Antrag die Kosten für das Banner bis zu einem Betrag von 50,- € wurde einstimmig angenommen.
- Pulse of Europe sollte zu einem der nächsten Plenumsthemen gemacht werden.

TOP 3: Winterschule 2018 - Suche nach Veranstaltungsort, EWH ist wegen Umbaumaßnahmen nicht möglich

Wir brauchen einen großen Saal mit ca. 200 Plätzen und 2-3 kleinere Räume. Als Termine kommen die Wochenenden im Januar in Frage (13/14 Januar; 20/21 Januar oder 27/28 Januar).

Vorschläge für alternative Veranstaltungsorte

- DGB Haus
- Hochschule München (Fachhochschule)
- KAB
- TU-München
- Waldorfschule

Eine weitere Möglichkeit wäre eine Verschiebung auf einen späteren Zeitpunkt, wenn der Umbau des Eine-Welt-Hauses abgeschlossen ist (z.B. Frühjahrsschule).

Wir fragen die alternativen Veranstaltungsorte an (Alex beim DGB-Haus, Ingrid bei der TUM, Bernhard beim KAB und der Waldorfschule, zum nächsten Plenum kommt jemand von der Hochschule München, die wir bei der Gelegenheit nach Räumen fragen können).

Das Thema soll beim nächsten Plenum kurz besprochen werden. Vielleicht hat noch jemand eine Idee für einen alternativen Veranstaltungsort. Vielleicht gibt es auch eine Mehrheit, die die Winterschule lieber verschieben möchte.

TOP 4: Konsensfindungsgespräch (verursacht durch vier Vetos, die beim April-Plenum gegen einen Antrag von Henning H. zum Raumverbot im EWH eingelegt wurden, siehe Protokoll April-Plenum)

Henning, Judith und Alex berichteten von dem Konsensfindungsgespräch. Es gab keinen „wirklichen Konsens“. Zustimmung der meisten Beteiligten fand der Vorschlag eine Diskussion mit einem Vertreter/einer Vertreterin der Anadeo-Antonio-Stiftung und einem Vertreter/einer Vertreterin des „Bündnisses gegen die israelische Besatzung (BIB)“ oder einer vergleichbaren Organisation durchzuführen. Da die genauen Positionen des BIB nicht allen bekannt waren, sollte dies noch geklärt werden.

Henning wird diesen Antrag beim nächsten Plenum einbringen.

TOP 5: Sachstand Organisation Streetlife am 20.05. und 21.05. und Tollwood (Juli), Speakers Tour 02.07.

Da die Organisatoren nicht beim KoKreis Treffen waren, werden diese Punkte auf die Tagesordnung des Mai-Plenums aufgenommen.

TOP 6: Mitgliederversammlung Eine-Welt-Haus am 01.06.2017 (u.A. Thema: Salam Shalom)

Auf dem nächsten Plenum soll geklärt werden, wer im Auftrag von Attac die Veranstaltung besucht. Geklärt werden soll weiterhin, ob Attac München Stimmrecht hat und wie der Attac-Vertreter in Bezug auf Salam Shalom abstimmen soll, wenn wir ein Stimmrecht haben sollten. Klaus wird sich informieren, was überhaupt zur Abstimmung kommen soll.

TOP 7: G20-Mobilisierung

Judith wird über den Sachstand beim nächsten Plenum berichten. Außerdem soll über die Mobilisierung und mögliche Aktionen diskutiert werden.

TOP 8: Bericht Regionaltag

Bericht vom Regionaltag zum Thema Europa. Soll auf dem Plenum mit der Vorstellung der Projektgruppe Europa verknüpft werden (Christiane fragen, ob sie das machen kann)

Plenumsvorbereitung (Plenum vom 08.05.2017):

TOP 1: Bericht Regionaltag und Vorstellung der Projektgruppe Europa (Christiane fragen); Pulse of Europe (ca. 20 min)

TOP 2: G20 Sachstand, Mobilisierung, Aktionen (ca. 45 min)

TOP 3: Tollwood, Streetlife, Speakerstour – Sachstand (kurz)

TOP 4: Winterschule – Ideen für einen alternativen Veranstaltungsraum bzw. Verschieben auf z.B. Frühjahr (kurz)

TOP 5: Der Attac Trägerverein in den Attac-Strukturen – Positionspapier der Projektgruppe „Attac-Strukturen“ – Ermittlung der Position des Plenums (30-45 min)

TOP 6: Konsensfindung (neuer Antrag und evtl. Gegenantrag von Alex); dabei kann auch über die Mitgliederversammlung im EWH gesprochen werden. (max. 45 min)

Einen Moderator und Protokollführer für das nächste Plenum haben wir noch nicht. Wenn die Moderation nicht jemand anderes machen möchte, dann mache ich es (Ingrid).

Thema Nachhaltigkeit evtl. im Juni-Plenum (Uli Mösner wollte darüber sprechen, Ingrid wird ihn fragen, ob er das im Juni-Plenum machen kann)

Termine:

Attac Chor im Welcome Cafe in den Münchner Kammerspielen am 29.Mai 2017

Nächstes KoKreis-Treffen am 22.05.2017